

para Valencia, y las diez y seis restantes se dirigen á Andalucía.

El 27 llegó un Oficial en posta despachado por el Señor Marqués de Palacio, y dixo, que el Ejército de Andalucía constaba de 21 mil hombres de infantería, y 3 mil de muy buena caballería, y sus avanzadas se extendian hasta Madrideojos, 18 leguas de Madrid, y 24 de la Carolina.

El día 29 por extraordinario recibió el Excmo. Señor Urbina, Mayor General del Ejército del centro, la orden de pasar á la Carolina á tomar el mando del de Andalucía.

El día 28 hablé con un arriero procedente de Salamanca, de donde dixo faltaba solo 12 dias; y preguntado sobre la victoria conseguida por el Señor Marqués de la Romana en aquel punto, contestó, que en Salamanca no habia habido accion alguna, pero sí en las inmediaciones de Benavente, con pérdida de 14 á 16 mil franceses, y que continuaba persiguiendo los restos del Ejército enemigo; y aun se hablaba en Salamanca, como de positivo, de una segunda accion tan gloriosa como la primera.

Lo que de acuerdo de la Junta de Gobierno se noticia al Público para su satisfaccion. = Joaquín de Madrid, Secretario.

*Badajoz 27 de Enero.*

En muy pocos dias, nuestro Ejército desalentado y disperso por los desgraciados sucesos de Burgos y del Puente de Almaraz, se ha reunido en número de mas de 20 mil hombres. El Excmo. Señor Don Gregorio de la Cuesta ha sabido vencer en tan corto tiempo los obstáculos que se presentaban para su organizacion, le ha inspirado nueva energia; y el 24 del corriente ha marchado al frente de 16 mil hombres, para rechazar á los enemigos que se internaban en la Provincia por los puntos que habian forzado.

La severidad de un Gefe tan diestro como valiente ha establecido el mejor orden y subordinacion en todos los Cuerpos, que por su parte confian en los talentos militares de su General. Así nuestras primeras esperanzas se han renovado; nuestra constancia se afirma y todos respiramos seguridad y venganza.

### CASTILLA LA VIEJA.

*Arevalo 9 de Enero.*

Nos hallamos como aislados, cada uno en su casa (al que se le han dexado) desde el 22 del pasado en que principia-